



Nadelfilz-Küken mit Plastikaugen und Metallfüßen

Die Küken bestehen aus kardierter Wolle, die auf Styropor-Kugeln gefilzt und danach mit Metallfüßen versehen wurden. Die Schnäbel wurden aus orangefarbenem Filz ausgeschnitten und mit einer Filznadel am Ei befestigt, die Augen in den Styropor-Körper befestigt, die Augen in den Styropor-Körper gedrückt.

Inspiration: 13351



1.

Umhüllen Sie die Styropor-Kugel mit Wolle und befestigen Sie diese mit Hilfe einer Filznadel. Halten Sie eine kleine Menge Wolle zurück für die Anfertigung der Haare und des Schwanzes.



2.

Schneiden Sie aus orangefarbenem Filz einen Schnabel aus und befestigen Sie ihn auch mit der Filznadel.



3.

Drücken Sie Augen und Beine direkt in die gefilzte Styroporkugel.